

Estimado Eduardo,

Te antecedo un cordial saludo y en alcance al proceso de reforma curricular en el que estamos inmersos, considero que es fundamental que a la par se fortalezca de manera muy relevante el equipamiento de software original.

Para avanzar en el desarrollo adecuado de la docencia con nuevos contenidos es crucial que podamos usar programas econométricos y de macroeconomía que acompañan a los textos básicos. Esto se hace regularmente en los países desarrollados y en muchas universidades del interior del país. En ese sentido, creo que nos hemos quedado a la zaga, lo cual es muy preocupante, considerando que somos la universidad nacional.

En mi caso concreto, estimo que es fundamental que esta reforma académica se acompañe de la compra de licencias institucionales de los textos de macroeconomía que han sido aprobados en las reuniones y por lo menos se adquiriera el Eviews, que es de manejo estándar en todo el mundo.

Aprecio su atención.

Saludos